

Análisis Técnico de Forex USDJPY : 2015-10-15

Escrito por IFC Markets - 15/10/2015 09:41

Se publicarán datos de inflación en EE.UU.

El jueves en EE.UU. se espera la publicación de los datos macroeconómicos importantes sobre la inflación durante el mes de septiembre a las 14-30 CET. Los pronósticos preliminares parecen negativos para la divisa estadounidense. ¿Va a seguir debilitándose el dólar?

Los inversores esperan una inflación negativa en EE.UU. según los resultados del septiembre, que puede significar reducción de la demanda. Por el momento esto es un factor, que indica el debilitamiento de la economía estadounidense. Junto con los datos negativos del mercado de trabajo, publicados a principios de este mes, esto baja más la probabilidad del crecimiento de la tasa del PIB. El miércoles fue publicado el índice de los precios de producción para el mes de septiembre, que resultó negativo. Además, las ventas al por menor en los Estados Unidos crecieron menos de lo esperado. El crecimiento se produjo sólo por el aumento de las ventas de automóviles, debido a los bajos precios del combustible. Un factor adicional para mantener las bajas tasas de interés corrientes de la Fed fueron los datos de inflación chinos relativamente débiles. Más temprano, la Fed anunció que iba a considerar los riesgos de la economía mundial y también de China. En nuestra opinión, en el caso del índice de precios al consumidor muy negativo en los EE.UU., se puede tratar de "jugar" contra el dólar en cualquier moneda. Sin embargo, proponemos considerar el gráfico del yen, que, en teoría, puede obtener un beneficio adicional de una posible desaceleración en China.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/14-10-2015.png>

En el marco temporal diario USDJPY:D1 ya la séptima semana consecutiva se encuentra en un rango estrecho. La baja de este gráfico significa fortalecimiento del yen frente al dólar. Varias veces USDJPY ha intentado a superar la media móvil de 200 días, pero no ha conseguido y ahora se ha bajado hasta la frontera inferior del rango. Las líneas de Bollinger se han acercado mucho, que puede implementar un movimiento de precios bastante fuerte. Parabolic demuestra una señal de venta. El indicador MACD, en nuestra opinión, es neutral. RSI se encuentra por debajo de la marca 50 y se ha acercado a la zona de sobrecompra. No excluimos el desarrollo de la tendencia bajista, si el yen alcanza por debajo el borde del rango negativo y la señal inferior del Parabolic 118,4. Se puede utilizar este momento como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por encima de la señal superior de Parabolic y la línea de Bollinger, también por encima de la media móvil de 200 días y los fractales superiores – el nivel 121,6. Después de la apertura de la orden pendiente, el stop movemos tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente máximo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar el stop loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (121,6), sin activar la orden (118,4), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en cuenta.

Posición Compra

Sell stop por debajo de 118,4

Stop loss por encima de 121,6

=====